



## La 4T salió a respaldar al gobernador Rocha

El **mensaje** fue claro, directo y contundente, la 4T salió en bloque a defender y respaldar al gobernador Rubén Rocha Moya y al estado de Sinaloa, desde el Gobierno de la República y los respectivos Grupos Parlamentarios en el Senado de la República y Cámara de Diputados.

Con esto un primer mensaje es que **Rubén Rocha fue arropado** el día de ayer por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; el líder del Senado, Adán Augusto López Hernández y el líder de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, y desde luego, lo que representa, la Cuarta Transformación.

Otro mensaje es que no está solo el **gobernador de Sinaloa** y aunque Rosa Icela Rodríguez, Adán Augusto López y Ricardo Monreal tienen una **amistad y cercanía con Rubén Rocha**, es más que evidente que salieron a defenderlo y respaldarlo en bloque porque **hay venia** desde Palacio Nacional, para ser más precisos, de la **presidenta Claudia Sheinbaum**.

Con esto **se borra cualquier rumor de renuncia del gobernador Rubén Rocha**, y se blindó de la **guerra sucia** en su contra, de hecho, Ricardo Monreal ya había dicho que no tiene porque aceptar presiones de nadie para dejar el encargo que el pueblo de Sinaloa le concedió. Además, dijo confiar en la honorabilidad del mandatario sinaloense.